
� Interrogazione n. 831
presentata in data 14 luglio 2003
a iniziativa del Consigliere Ciccioli
“Utilizzo dell’eliambulanza”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Carlo Ciccioli, Consigliere regionale di Alleanza Nazionale,
Premesso che il servizio di emergenza 118 presso l’Azienda ospedaliera Umberto I dispone di una

eliambulanza per interventi di primo soccorso che rivestano carattere di particolare urgenza;
Considerato che in data 3 luglio 2003 è stato utilizzato l’elisoccorso per il semplice trasferimento

dall’ospedale Umberto I di Ancona all’ospedale di Brescia di un degente emodinamicamente stabile,
per il quale non si necessita di tempestività di intervento;

Considerato altresì:
che nella stessa data si sono verificati altri tre casi di soccorso di emergenza nella Regione Marche

e precisamente a Petriolo (MC) e Roncosanbaccio (MC) per gravi incidenti stradali e a Castello di
Fiuminata (MC) ove una persona è deceduta a causa dei postumi di annegamento;

che l’utilizzo dell’eliambulanza negli anzidetti casi sarebbe risultato necessario per l’efficacia
dell’intervento di soccorso, potendosi forse evitare il decesso nel caso di Castello di Fiuminata;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale:
1) per sapere se esista un regolamento che disciplini l’uso prioritario dell’eliambulanza di cui in

premessa;
2) per sapere se il suddetto regolamento sia stato, nel caso sopra indicato, applicato correttamente;
3) se non si ritenga necessario raddoppiare la dotazione del numero di eliambulanze a disposizione.


